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L’anno duemilaventidue, il giorno trentuno del mese di maggio alle ore 20,55 e seguenti nella sala delle adunanze 

si è riunito il Consiglio comunale, convocato con avvisi spediti nei modi e termini di legge in sessione straordinaria 

in prima convocazione 

Risultano all’appello nominale i seguenti Consiglieri: 

 
  

CONSIGLIERI 

 

 

Presenti 

 

Assenti 
  

CONSIGLIERI 
 

Presenti 

 

Assenti 

1.  VERONICA CIMINO  X  10. ENZO LABASI X  
2.  VERONICA CETRONI  X  11. LINDA SERAFINI X  
3.  ANNARITA RUFINI  X  12. MASSIMILIANO CALCAGNI  X 
4.  IDA ACCIARI  X  13. CINZIA BOTTI X  
5.  MATTEO ORSOLINI  X  14 ANDREA CROCE X  
6.  TANIA FONDI X  15. GLORIA SILVESTRINI X  
7.  PAOLA TRINCA  X  16. ELISA PUCCI X  
8.  BRUNO FONDI  X  17. TANIA ZITELLI  X 
9.  MARCO CARACCI X      

 

 

 
Assegnati n. 17 Fra gli assenti sono 

giustificati 

 Presenti n. 15 

n carica n. 17 i signori Consiglieri: MASSIMILIANO CALCAGNI, TANIA ZITELLI Assenti   n. 2 
      
      
      

Risultano altresì presenti gli Assessori:   

Risultato che gli intervenuti   sono in numero legale: 

Presiede Bruno Fondi in qualità di Presidente del Consiglio 

Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione (art. 97, c. 4, Lett. a) del 

TUEL D.Lgs n° 267/2000 e s.m.i.  il Segretario reggente Walter Gaudio 

Nominati scrutatori i signori: Labasi, Serafini, Botti 
    

La seduta è PUBBLICA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Presiede Bruno Fondi assistito dal Segretario Generale dott. Walter Gaudio 

Presidente Fondi B.:- Buona sera a tutti, benvenuti a questo Consiglio comunale del 

31/05/2022, saluto la Giunta, il Sindaco e i consiglieri tutti, al Segretario Generale Dott. Gaudio. 

Buonasera anche a tutti cittadini e con l'occasione per ricordare che siamo in diretta streaming. 

Passo la parola al dottor Gaudio per l'appello.- 

Segr. Gen. Dott. Gaudio W:- Buonasera a tutti, procedo con l'appello alle ore 20:55…I presenti 

sono 15, gli assenti sono 2, entrambi giustificati.- 

Presidente Fondi B.:- Il numero è legale, nomino scrutatori per la maggioranza i consiglieri 

Labasi e Serafini, per la minoranza la consigliera Botti.- 

Punto n. 1 all’O.d.g.: “ Mozioni, interrogazioni e interpellanze.” 

Presidente Fondi B.:- La parola alla consigliera Pucci, prego.- 

Pucci E.:- Buona sera. Presento una interrogazione orale ai sensi dell’art. 54 del regolamento e 

chiedo una risposta sommaria immediata e una risposta approfondita scritta nei tempi previsti 

dal regolamento. Questa interrogazione riguarda la messa in sicurezza dei giochi delle aree 

giochi per i bambini sul territorio. È un'interrogazione che viene presentata dalla sottoscritta e 

dai consiglieri Tania Zitelli, Andrea Croce e Gloria Silvestrini. Vado a leggerla poi la deposito 

agli atti. “Visto che nel nostro Comune sono presenti pochi parchi adibiti anche ad aree giochi 

per bambini e cito La pompa; Parcoland ai giardinetti, Piazza Capranica Prenestina al Vivaro. 

Considerato che lo stato attuale dei giochi presenti in loco appaiono ammalorati e privi della 

dovuta manutenzione; considerato che tale situazione delle aree giochi costituisce una grave 

fonte di pericolo per i bambini, a mero titolo esemplificativo la scarsa stabilità dello scivolo, 

le giostre ed altalena, giochi arrugginiti che sono esposti, il legno ammuffito; considerato che 

l'Amministrazione comunale in diverse occasioni ha annunciato che nel mese di marzo avrebbe 

avviato interventi di manutenzione e ristrutturazione delle aree gioco dei giardinetti e della 

Pompa; considerato che allo stato tali interventi soltanto annunciati non sono ancora stati 

avviati; tenuto conto delle forti lamentele espresse da gran parte dei genitori dei bambini del 

nostro territorio che a cagione dell'assenza di aree gioco idonei si vedono costretti a portare i 

propri figli nei parchi dei Comuni limitrofi, interrogano l'assessore competente in questo caso 

l'assessore ai lavori pubblici di intervenire immediatamente al fine di mettere in sicurezza e 

attrezzare le aree giochi in maniera adeguata e risolutiva al fine di garantire ai nostri bambini 

di usufruire dei parchi giochi adatti e in sicurezza, comprendendo anche altre zone del nostro 

territorio come ad esempio la zona Vigne Calcare, che ad oggi ne è priva.” Non se mi vuole 

intanto rispondere sull’avvio dei lavori che aveva annunciato rispondendo ad un'interrogazione  
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che avevo già presentato diversi Consigli fa proprio in merito alla situazione dei Giardinetti e 

mi aveva risposto assessore, che a marzo sarebbero partiti i lavori, siamo a giugno e ancora non 

sono partiti.- 

Presidente Fondi B.:- La parola all'assessore Gatta, prego.- 

Ass. Gatta P.:- Per quanto riguarda i lavori dei giardini in piazza della Repubblica siamo in fase 

di ultimazione quindi partiremo a breve, abbiamo fatto tante altre cose durante l'anno quindi è 

stato posticipato l'inizio. Per quanto riguarda la zona Calcare, come già detto c'è stato un 

finanziamento della Regione Lazio per quanto riguarda l'area ex Mavo in via dei Lecci, anche 

lì sarà adibito un parco pubblico con dei giochi per i bambini o comunque per i ragazzi. Per 

quanto riguarda la Pompa abbiamo richiesto un finanziamento per la sistemazione di tutto il 

parco, ivi compresi i giochi. Per quanto riguarda piazza Capranica Prenestina anche lì puntiamo 

ad intervenire rapidamente.- 

Pucci E.:- Per rapidamente cosa intende? Pensa di farlo a breve? Se può quantificare i tempi 

perché era già stato detto marzo, quindi volevo capire.- 

Presidente Fondi B.:- Sicuramente entro l'estate.- 

Pucci E.:- Poi un'altra interrogazione presentata dalla sottoscritta e dalla consigliera Zitelli che 

riguarda il completamento dei lavori della scuola elementare Campi di Annibale. “Visti i lavori 

che sono stati eseguiti nell'anno scolastico presso il plesso della scuola elementare Campi di 

Annibale; visto che oltre ai lavori già eseguiti era prevista anche la copertura del campetto 

antistante la scuola e la realizzazione delle pensiline per riparare i bambini e il personale dalle 

intemperie; considerato che l'anno scolastico sta volgendo al termine e si potrebbe profittare 

della chiusura estiva per completare i lavori preannunciati, si interroga l'assessore ai lavori 

pubblici per sapere quando e come verranno completati questi lavori.” compresi quelli che ho 

appena citato quindi la copertura del campetto e l'istallazione delle pensiline, che tra l'altro 

erano previsti anche in altre scuole però volevo sapere intanto in questa dei Campi di Annibale. 

Non ripeto ogni volta le interrogazioni ma una risposta su cinque per consentire e far conoscere 

le risposte ai cittadini visto che ci stanno guardando.- 

Presidente Fondi B.:- Quindi daremo risposta scritta.- 

Pucci E.:- Esatto, magari completa ovviamente.- 

Presidente Fondi B.:- La parola all'assessore Gatta, prego.- 

Ass. Gatta P.:- Per quanto riguarda la copertura del plesso della primaria dei Campi di Annibale 

abbiamo optato, visto che il finanziamento del Miur è legato a dei noleggi penso come sapete 

tutti, con la rigenerazione urbana abbiamo preso un finanziamento che ci permette sul  



 

medesimo ambito, abbiamo optato per utilizzare quello visto che l'altro parlava di noleggi. Per 

quanto riguarda la pensilina puntiamo sempre a farla in contemporanea con il finanziamento, 

comunque in quel periodo.- 

Pucci E.:- Scusi, non ho capito il periodo.- 

Ass. Gatta P.:- Adesso abbiamo il finanziamento, poi ci sarà la progettazione dopodiché 

procederemo… 

Pucci E.:- Quindi non saranno fatti durante l'estate, probabilmente ci saranno l'anno prossimo… 

Ass. Gatta P.:- Per la pensilina saremo più rapidi, per quanto riguarda il resto siamo in fase di 

progettazione.- 

Pucci E.:- Era soltanto per non farla cumulare con un limite dell'anno scolastico ed evitare 

ulteriori disagi per i ragazzi che magari verranno spostati in altre strutture anche per l'anno 

prossimo.- 

Ass. Gatta P.:- Non interferisce con l'attività scolastica, è un lavoro esterno.- 

Pucci E.:- Va bene. Un’altra interrogazione per la quale chiedo una risposta breve immediata e 

poi una risposta scritta nei 10 giorni e riguarda l'istallazione dei cestini dei rifiuti differenziati 

del territorio, soprattutto nei parchi e nelle piazze perché sono assenti, ci sono ancora i cestini 

in plastica, quindi volevo sapere se era prevista comunque la sostituzione di questi cestini e 

l'istallazione di cestini adatti per la raccolta differenziata e come i cittadini del nostro territorio 

si sono distinti per una buona capacità, insomma abbiamo raggiunto ottimi risultati per quanto 

riguarda la raccolta differenziata, quindi volevo capire se anche questo era previsto e questo 

ovviamente è rivolto all'assessore Romei.- 

Presidente Fondi B.:- La parola all'assessore Romei, prego.- 

Ass. Romei D.:- Sì ovviamente, implementeremo la raccolta ma lei intende i cestini getta carta 

oppure?… 

Pucci E.:- No, io mi riferivo ai cestini che vengono installati, di solito nelle piazze o nei parchi 

vengono disposti dei cestini… 

Ass. Romei D.:- Implementeremo a breve, poi con il nuovo appalto sarà più… 

Pucci E.:- Quindi diciamo che questa istallazione avverrà in concomitanza con la ditta che si 

aggiudicherà poi l'appalto… 

Ass. Romei D.:- Presumo di sì. Infatti stiamo partecipando anche ad un altro finanziamento 

provinciale… 
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Pucci E.:- Perché nel nostro territorio mancano e visto che comunque i cittadini vengono 

indirizzati a fare la raccolta differenziata… 

Ass. Romei D.:- E poi non ne mancano nemmeno tanti, perché quelli che ci sono li distruggono 

e con tanta fatica riusciamo anche a tamponare questa situazione, comunque li sostituiremo.- 

Pucci E.:- Un'altra interrogazione è rivolta al Sindaco e riguarda la situazione delle antenne di 

Monte Cavo, più che altro si chiedono degli aggiornamenti e ovviamente l'interrogazione 

richiama le varie sentenze che dal 2017 in poi si sono susseguite fino a giungere a quella della 

Cassazione del 2019, che hanno comunque sentenziato quella che è la situazione delle antenne 

di Monte Cavo e quindi la sussistenza di un vincolo assoluto di inedificabilità sul Monte Cavo 

e quindi la pacifica esistenza di abusi edilizi che tra l'altro non sono neanche stati contestati, a 

tutela proprio della cornice ambientale e paesistica del nostro Comune. Nonostante nel 2018 

all’epoca è stata emessa una delibera di indirizzo con la quale venivano invitati gli uffici a 

predisporre tutti gli atti necessari a porre in essere quelli che sono gli adempimenti 

amministrativi per la rimozione degli impianti abusivi, ad oggi nonostante il lungo tempo 

trascorso non sono state avviate queste azioni amministrative dovute, quindi si chiedono le 

ragioni per le quali non sono state avviate queste azioni per cui anche la Regione si era espressa 

invitando ad applicare il protocollo d'intesa che è stato anche all'epoca applicato per la questione 

delle case abusive, quindi volevo capire per quali ragioni non si è proceduto ad avviare questo 

iter e anche a sanzionare eventualmente coloro che hanno realizzato queste opere abusive. 

Anche in questo caso chiedo una risposta immediata e poi ovviamente una risposta più specifica 

per iscritto.- 

Presidente Fondi B.:- La parola alla Sindaca, prego.- 

Sindaca Cimino V.:- Ringrazio la consigliera Pucci perché mi dà l'opportunità di poter 

rispondere su una tematica tanto importante e chiedo scusa se proprio sintetica non potrò essere 

su un tema così importante. Sicuramente questa è una tematica che mette d'accordo tutta l'assise 

ed è opportuno che i cittadini proprio su sollecitazione della consigliera Pucci vengano 

informati delle attività, che non sono affatto sospese o non attivate ma che stanno proseguendo 

nella norma nonostante le difficoltà che abbiamo avuto in questi anni, infatti proprio il 16 agosto 

2019, dopo pochissimo dall'esplosione del Comune mi sono trovata a firmare la seconda 

ordinanza di demolizione per il secondo sito, che purtroppo abbiamo sul territorio, che è quello 

della località Prato Fabio dove insistono numerosi tralicci assolutamente vicini al centro abitato 

e questo ha destato tantissima preoccupazione sia nei cittadini ma anche in tutta 

l’Amministrazione comunale e sono sicura appunto che condividiamo queste preoccupazioni, 

pertanto sulla scorta di tutti gli errori che sono stati fatti per Monte Cavo, dove  



 

l'Amministrazione si è trovata ad affrontare in tanti anni una tematica tanto difficile, dal punto 

di vista giuridico per esempio sono state perseguiti soltanto alcuni impianti e non il traliccio, 

infatti poi Emanuele Crestini riunì le sentenze su Monte Cavo chiedendo al Tar di esprimersi 

su tutti tralicci insieme ma la prima sentenza a cui fa riferimento lei del 2017, è in riferimento 

all'impianto Mediaset, l'ho chiarito tante volte purtroppo quella sentenza che è arrivata 

all'ultimo grado di giudizio e fa riferimento soltanto agli apparati che sono installati su quel 

traliccio ed è uno dei tantissimi tralicci, quasi 78 tralicci che si trovano sulla vetta di Monte 

Cavo e che hanno dei contraventi, quindi immaginiamo una selva di tralicci una selva di cavi 

che rende difficile, a meno che non ci sia un'esatta identificazione di Enel distribuzione per 

staccare la corrente e non creare una interruzione di pubblico servizio, dove un impianto non è 

ancora passato in giudicato. Io stessa mi sono trovata a dover firmare diversi esposti in ambito 

ambientale per la problematica di Monte Cavo e vi assicuro che stiamo mettendo in campo in 

questi mesi tutto quello che possiamo con Enel affinché ci aiuti ad identificare correttamente, 

quindi gli ho chiesto esattamente di essere chiara sul motivo di Mediaset, per la esatta 

identificazione… 

Pucci E.:- Mediaset e anche le altre… 

Sindaca Cimino V.:- Per la esatta identificazione del contatore e la problematica di come far 

entrare e raggiungere il traliccio toccando soltanto gli impianti, perché comunque è una 

situazione molto difficile. Per quanto riguarda invece Prato Fabio abbiamo proceduto con i 

verbali di inottemperanza e l'acquisizione al patrimonio dell'ente e stiamo dando incarico per 

l'accatastamento. Una volta accatastato… 

Pucci E.:- Ci vorrà molto tempo?.- 

Sindaca Cimino V.:- Noi abbiamo stimato per settembre, di poter finire l'accatastamento e 

quindi poi poter iniziare con una procedura molto più facile perché li abbiamo tre ordinanze 

diverse che non sono state mai sospese, invece come sapete benissimo su Monte Cavo c'è stata 

la problematica della sospensione che ha creato tantissimi problemi…  

Pucci E.:- Si ma è una problematica che poi nel 2018 è stata risolta. Volevo capire per quale 

motivo questo iter, nonostante ci siano già i verbali di inottemperanza già all'epoca del 2015 

non sono state poi eseguite tutte le altre attività successive che la legge prevede proprio in 

ragione di questo iter amministrativo previsto dalla legge per quanto riguarda le antenne di 

Monte Cavo, cioè l'iter che lei ha spiegato correttamente per la zona Prato Fabio non è stato 

seguito per quanto riguarda le antenne di Monte Cavo. Volevo sapere le motivazioni per cui 

questo iter non è stato seguito e quindi praticamente ci si è interrotti ed è rimasto tutto in 

sospeso.- 
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Sindaca Cimino V.:- L’ordinanza del 2003 purtroppo venne sospesa quasi subito per un ricorso 

al Tar … 

Pucci E.:- E questo è pacifico.- 

Sindaca Cimino V.:- Rimase sospesa a lungo finché poi chiaramente con la sentenza del 

Consiglio di Stato si ottenne la possibilità di andare a rimuovere in maniera certa un impianto 

posizionato su un traliccio, mentre purtroppo ancora manca per arrivare al risultato finale che 

possiamo vantare su Prato Fabio, l’espressione finale sulla possibilità di poterle demolire tutte 

quante. Mancava l'aspetto delle sanzioni, abbiamo scritto alla Regione Lazio e io ho scritto 

personalmente al responsabile del settore urbanistica affinché finalmente concretizzi queste 

sanzioni che sono prima di tutto obbligatorie e poi assolutamente necessarie, perché penso che 

il polso duro su questo campo sia fondamentale.- 

Pucci E.:- L’ultima è una mozione che è rivolta soprattutto al cicloturismo. La vado a leggere: 

“Visto che il cicloturismo è in forte crescita sul nostro territorio; che molti dei ciclisti che 

scelgono il nostro territorio come meta turistica e sportiva sostano nelle varie piazze dove il 

numero di rastrelliere bici è insufficiente o addirittura assente; considerato che a Rocca di 

Papa mancano rastrelliere bici, ricariche per biciclette elettriche nelle maggiori piazze e di 

maggiore attrazione per il cicloturismo e considerato che si tratta di piccoli interventi volti a 

favorire anche la crescita sia turistica che sportiva nel nostro territorio migliorando anche il 

servizio offerto ai ciclisti, ai sensi dell’art. 56 comma 1 del regolamento del funzionamento del 

Consiglio e delle commissioni consiliari, si impegna il Sindaco, la Giunta e il Consiglio 

comunale tutto ad attivarsi immediatamente affinché vengano previsti gli interventi volti ad 

installare un numero adeguato di rastrelliere portabiciclette blocca telaio nelle principali 

piazze e nei punti di interesse per i cicloturisti, delle pompe per gonfiare le gomme delle bici, 

stazioni di ricarica per bici elettriche in punti strategici della città e creare degli itinerari 

turistici dedicati a cicloturisti volti anche alla scoperta delle bellezze del nostro territorio.”.- 

Presidente Fondi B.:- La ringrazio consigliera Pucci, la parola al consigliere Croce, prego.- 

Croce A.:- Un po' di interrogazioni e mozioni. La prima interrogazione è rivolta all'assessore 

Lorena Gatta ed è presentata dal gruppo del PD, quindi da me e dalla collega Silvestrini. “Vista 

la grave situazione del tessuto socio economico di Rocca di Papa, considerato che il Comune 

ha in essere con l'Avis di Rocca di Papa una convenzione per l'uso dei noti locali di via dei 

Campi di Annibale; considerato altresì che l'Avis di sua iniziativa versa alle casse comunali 

somme considerevoli per l'uso dei locali a condizioni che dette somme siano reinvestite in 

iniziative socialmente utili per la collettività rocchegiana; rilevato che nell'ultimo Consiglio 

comunale a specifica domanda né la Sindaca, né l'assessore Caricasulo sono state in grado di  



 

rispondere circa l'utilizzo di certe somme, visto che lei era assente oggi mi rivolgo a lei per 

sapere in quali specifici progetti sono stati reinvestiti i soldi di questo canone e se esistono 

delle rendicontazioni su questi investimenti.” Ovviamente una risposta sommaria poi magari se 

mi risponde per iscritto.- 

Presidente Fondi B.:- La parola all'assessore Lorena Gatta, prego.- 

Gatta L.:- Intanto la ringrazio per l'informazione posta perché mi consente di poter ringraziare 

pubblicamente l'Avis per questo contributo fondamentale che va a coinvolgere quello che è 

l'aspetto sociale del nostro Comune. Conosco benissimo la convenzione, essi stessi infatti si 

sono proposti per un ritorno sul territorio proprio perché le progettazioni nel sociale. Per quanto 

riguarda il primo anno in cui abbiamo avuto i 500 euro iniziali ci siamo proposti nei confronti 

della Aurora, per quanto riguarda la rendicontazione provvederò tramite l'ufficio per fargliela 

avere. Per quanto riguarda invece l'anno in corso stiamo valutando delle convenzioni che 

avremo il piacere di condividere con gli stessi, perché oggi per esempio ho avuto il piacere di 

partecipare al progetto finale della scuola Avis su ai campi per cui abbiamo parlato proprio di 

questo, cioè di un incontro in maniera tale che andiamo a valutare insieme quelle che possono 

essere delle convenzioni con ricaduta sociale sul nostro territorio, in materia tale che sia l'Avis 

che noi dell'Amministrazione siamo consapevoli di due queste somme vanno ad essere 

investite.- 

Croce A.:- Un'altra interrogazione, sempre per l'assessore Gatta. “Visto che è in scadenza il 

termine per la dichiarazione dei redditi, considerato che il costo sostenuto dalle famiglie per il 

pessimo servizio di mensa scolastica può essere detratto; considerato altresì che l'attuale ditta  

Dusmann ha certificato soltanto i pagamenti effettuati successivamente all'aprile 2021; 

rilevato che quindi il costo del servizio offerto da Siarc fino al marzo 2021 non è attualmente 

detraibile perché sul sito Spazio scuola le famiglie trovano soltanto l'attestazione della 

Dusmann e non anche della Siarc; rilevato infine che il cambio appalto e di ditta non può 

ricadere sulle famiglie e che non è compito delle famiglie correre dietro a Siarc per ottenere 

ciò che il Comune deve pretendere dalle ditte per legge, si interroga l'assessora per sapere 

quali iniziative intenda mettere in campo per consentire alle famiglie di allegare alla 

dichiarazione dei redditi anche il costo sostenuto per la mensa nei mesi di gennaio, febbraio e 

marzo 2021.”.- 

Ass. Gatta L.:- Per quanto riguarda il pessimo servizio no, nel senso che  comunque sia abbiamo 

avuto più volte occasione di poterci confrontare con la stessa ditta, con la scuola, il Preside è 

stato qui presente, ha partecipato anche il delegato alla scuola Enzo Labasi poi se vorrà magari 

potrà approfondire ancor di più lui, per cui ogni volta che si sono verificate delle situazioni non  
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chiare abbiamo sempre avuto l'accortezza di riunire la Dusmann insieme ai rappresentanti dei 

genitori e insieme all'Amministrazione, ai responsabili di settore, proprio per andare a vedere 

nello specifico quelle che potevano essere mancanze ed ottemperare alle stesse. Ora per quanto 

riguarda tutto l'altro discorso invece avrò cura di confrontarmi per l'appunto con la responsabile 

stessa per affrontare quanto è stato posto in essere in maniera tale che andiamo ad intervenire 

nella maniera più specifica possibile… 

Croce A.:- Nella maniera più breve perché tra poco scade la dichiarazione dei redditi 

Ass. Gatta L.:- Abbiamo tutti a cuore il sociale, si lavora giornalmente e conseguentemente ci 

daremo da fare.- 

Croce A.:- Sempre all'assessora Gatta: “Visto che Rocca di Papa ha circa 18.000 abitanti, 

considerato che l'unico asilo ospitato dai locali delle scuole non riaprirà a settembre per 

quanto consta; considerato altresì che Rocca di Papa sembrerebbe essere stata esclusa dalla 

prima richiesta di finanziamento del ministero per la costruzione di un asilo comunale; rilevato 

che la seconda richiesta sempre agli stessi fini è ancora in corso di istruttoria presso il 

ministero; rilevato infine quindi che a settembre l'asilo non sarà pronto, quello costruito con i 

soldi del ministero intendo, si interroga l'assessora per sapere come intende tamponare la 

situazione in attesa di conoscere se la richiesta di finanziamento del nuovo asilo nido sarà 

accolta in vista del prossimo anno scolastico visto che l'asilo nido presso le suore a quanto 

consta non riaprirà.”.- 

Presidente Fondi B. Sta facendo riferimento all'asilo delle suore del Sacro Cuore? … 

Croce A.:- No, all'asilo delle suore in via Lucatelli.- 

Ass. Gatta L.:- Come giustamente lei ha sottolineato abbiamo riproposto di nuovo richiesta di 

finanziamento e stiamo in attesa dell'esito per cui poi in base a quello ci riuniremo noi 

dell'Amministrazione per capire quella che può essere la situazione migliore e la risoluzione 

migliore… 

Croce A.:- Ma è giugno… 

Ass. Gatta L.:- Lo so però non abbiamo dei finanziamenti che ci consentono di operare in questo 

senso, facciamo riferimento a questa richiesta che abbiamo fatto e in base a quella poi ci 

muoveremo di conseguenza… 

Croce A.:- Si però gli ho chiesto, in attesa di costruire l'asilo nido nuovo, come si può tamponare 

la situazione? Non si può. Non lo sa… 

Ass. Gatta L.:- Non è che non lo so stiamo valutando, non è che è così semplice non sapere o 

sapere, ci sono delle situazioni che comunque vanno attenzionate nel giusto modo in base a  



 

quelle che sono le nostre disponibilità, cioè qui si lavora giornalmente, ci si confronta con delle 

situazioni e comunque sia noi stessi ci rendiamo conto che sono delle criticità, il che vuol dire 

che cerchiamo di avere degli incontri che vadano a risolvere questa cosa ma il fatto di non 

sapere non esiste, siamo tutti consapevoli di quello che è, dobbiamo solo lavorare con quelle 

che sono le nostre disponibilità e sperare nel finanziamento in maniera tale che si va a costruire 

un qualcosa che poi va a rendere tutto più fruibile… 

Presidente Fondi B.:- La parola alla Sindaca, prego.- 

Sindaca Cimino V.:- Vi invito consiglieri tutti ad essere obiettivi quando ci incontriamo nella 

Assise, perché questa Amministrazione come obiettivo rimandato ha finalmente la 

realizzazione di un asilo nido comunale che a Rocca di Papa non c'è mai stato. Io sono una 

Sindaca donna e l'ho sempre desiderato, l’ho sempre voluto e vorrei che il prima possibile tutte 

le famiglie potessero utilizzarlo, è per questo che abbiamo chiesto i finanziamenti per 

realizzarlo. Adesso lei ci sta chiedendo di far fronte ad un asilo che è privato e come sapete non 

è che l'Amministrazione comunale può erogare fondi ad un asilo privato quindi effettivamente 

io nella figura di Sindaco quando sono venuta a sapere di questa cosa ho chiamato suor Daiana, 

ho chiamato il curatore dei beni patrimoniali delle suore per chiedergli per quale motivo stesse 

allontanando l'associazione che comunque ha un buon nome e sta facendo tanto a Rocca di Papa 

finché purtroppo solo il privato può sopperire alle carenze che questa Amministrazione ha da 

una vita sugli asili nido, perché in questa sala sono sedute tantissime donne e possiamo 

condividere che forse siamo l'unico Comune a non avere un asilo nido comunale ed è 

gravissimo, ma nell'attesa che il Comune riesca a sopperire, costruendolo, realizzandolo, 

addirittura l'obiettivo è quello di averlo gratuito, quindi di impegnare somme per averlo gratuito, 

di certo non possiamo andare a sostenere un privato con soldi pubblici quindi sto cercando di 

interagire personalmente con suor Daiana per chiederle se può comunque dal punto di vista 

umano continuare a metterlo a disposizione di questa o di un'altra associazione con dei costi 

molto bassi, finché il Comune non riesce a raggiungere l'obiettivo progettuale. Questa è la 

risposta che avrei voluto darle e che grazie al Presidente ho potuto.-  

Croce A.:- Io infatti volevo questa risposta, ho dato atto del fatto che avete chiesto dei 

finanziamenti per costruirlo, soltanto che l'assessore competente non è lei, è Lorena Gatta e 

avevo chiesto a lei, tutto qui. Detto questo una nuova interrogazione all'assessore De Santis. 

“Visti gli annunci trionfalistici con i quali si è resa nota la volontà di costruire un complesso 

sportivo a ridosso di abitazioni private nel centro sportivo Pucci, si interroga l'assessore su 

questo quesito, cioè se corrisponde al vero che il progetto è stato ritirato, se si, quali siano le 

ragioni e perché non viene comunicato alla cittadinanza che il progetto non andrà più in porto 

in quel luogo, se è vero.”.- 
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Ass. De Santis F.:- Le rispondo subito. Assolutamente non è stato ritirato nulla, il progetto va 

avanti.- 

Croce A.:- Alla Sindaca Veronica Cimino una interrogazione quale assessore all'urbanistica. 

“Visti i divieti di inedificabilità assoluta che interessano la zona di Monte Cavo…” ovviamente 

non oggi sommariamente ma per iscritto perché penso che ci sia un elenco molto lungo, 

“…quali siano gli atti che sono stati posti in essere dal 2016 ad oggi per intervenire su un 

immobile privato costruito sulla strada che conduce alla vetta di Monte Cavo.” Poi una 

interrogazione all'assessore all'ambiente. “Considerato che come già scritto formalmente a 

mezzo Pec e denunciato sui social la situazione di alcune strade ormai è insostenibile; rilevata 

in particolare la impraticabilità dei marciapiedi e del manto stradale di via delle Calcare; 

rilevata la difficile percorribilità con la macchina di via Marino centro urbano…” che peraltro 

anche il Presidente del Consiglio conosce bene perché la percorrere credo tutti i giorni per fare 

i suoi movimenti giornalieri, “..si interroga su quando si ha intenzione di intervenire su tutte le 

strade del territorio per consentire almeno il passaggio in sicurezza delle vetture e dei 

pedoni.”.- 

Ass. Romei D.:- Oggi mi sembra che sia stata completata la pulizia di via delle Calcare, 

comunque volevo far notare che questo è il momento peggiore per il paese per quanto riguarda 

l'erba e non è che cresce prima l'erba ai Campi di Annibale poi sotto la zona bassa, cresce 

contemporaneamente per cui l'impatto è gravoso, però calendarizzando gli interventi stiamo 

lavorando su tutto il territorio, poi giorno più, giorno meno… 

Croce A.:- Sì, però via Marino centro urbano è una via che porta alle scuole medie, nel senso 

che forse bisogna dare priorità a quella strada… 

Ass. Romei D.:- Io le posso garantire che controllo giornalmente i lavori e posso garantire che 

stiamo lavorando, stiamo intervenendo su tutto il territorio, non c'è una zona più bella, una zona 

di classe A e una zona di classe B, purtroppo i tempi sono questi, poi adesso le rispondo 

sommariamente ma gli risponderò per iscritto e le manderò anche il calendario, non c'è nessun 

problema.- 

Croce A.:- Ripresentiamo una interrogazione, questa è la quarta volta che la ripresentiamo, 

l’abbiamo presentata ad agosto dell'anno scorso e non abbiamo mai ricevuto risposta,  

relativamente al fatto che abbiamo appreso che nel mese di gennaio 2021 un membro della 

Giunta sarebbe entrata a stretto contatto con più persone positive dopo una riunione in uno 

stabile comunale e ciò nonostante avrebbe poi partecipato ad una riunione, comunque attendo 

risposta scritta sul punto visto che è la quarta volta che la presentiamo. Una interrogazione sulla 

nuova gara di smaltimento rifiuti e del verde: “Premesso che è in corso l'affidamento del  



 

servizio di gestione e smaltimento dei rifiuti, nonché gestione del verde pubblico; che sono stati 

pubblicati i nuovi dati socio economici della nostra città, come risultanti da quanto presente 

nella documentazione a corredo del rendiconto 2021; considerato che sono sempre più 

numerose le segnalazioni di cittadini sulla carenza del servizio percepito per spazzamento e 

gestione del verde; rilevato che l'attività degli operatori è ammirevole ma è sotto gli occhi di 

tutti una possibile sottostima dell'organico e del paniere territoriale e sociale da servire, si 

interroga la Sindaca e l'assessore Romei sui seguenti quesiti: se il nuovo capitolato affidato ad 

una società esterna ha tenuto conto della crescita demografica e territoriale in termini di aree 

pubbliche e viste le lamentele dei cittadini quali servizi sono stati incrementati.” Di questa 

chiedo risposta scritta. Un’altra interrogazione che presentiamo per la quarta volta 

relativamente all'incidente che ha avuto la Panda della Procicò nel giugno 2021, avevamo 

chiesto di sapere: “…se il conducente della Fiat fosse legato con vincoli di parentela a qualche 

consigliere o consigliera, se il conducente della Fiat abbia già contenziosi in essere nei 

confronti del Comune, se sia stato dato mandato agli uffici comunali affinché sia valutata la 

possibilità di rivalersi sullo stesso conducente per danni causati alla vettura di proprietà, uso 

e interesse pubblico.” Con risposta scritta per favore. Poi c’è la segnalazione di alcuni lampioni, 

uno su via Frascati vicino all’Olivella per intenderci e l’altro invece all'incrocio con via 

Focicchia che sono spenti da tempo e i cittadini… 

Presidente Fondi B.:- Scusi ma per queste segnalazioni fa una interrogazione? 

Croce A.:- E che devo fare? Interrogo per sapere se sia intenzione dell'Amministrazione 

intervenire per ripristinare lo stato dei luoghi e la sicurezza per i cittadini.- 

Presidente Fondi B.:- Ci mancherebbe. E’ una cosa che anche io seguo giornalmente… 

Croce A.:- Va bene, ma non vedo qual è il problema. Una interrogazione sull'attività dei 

mondiali della Fise, alla Sindaca e alla delegata della Fise Veronica Cetroni. “Il compendio dei 

Pratoni del Vivaro di pubblica proprietà è stato affidato con una convenzione nel 2021 alla 

Fise… ovviamente questa la presentiamo non solo come gruppo del PD ma anche la consigliera 

Pucci. “…Nel corso del Consiglio comunale di approvazione della convenzione emersero molte 

perplessità rappresentate dai consiglieri di minoranza in merito al canone ritenuto irrisorio se 

paragonato alla vastità, pregio ambientale, utilizzo prestigioso del bene. Nel corso del 

Consiglio comunale è stato evidenziato il ruolo di controllore nella disponibilità dell'ente in 

base alla convenzione quindi si interroga affinché si possa sapere se le opere previste hanno 

subito rispetto alla iniziale schedulazione delle variazioni, su quali opere il controllo del 

Comune ha prodotto formali richieste di variazione, quali opere inizialmente previste sono 

state ultimate, quante opere previste non sono state ancora realizzate e quali sono i tempi di  
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ultimazione, se è possibile avere un elenco pareri, autorizzazioni, collaudi inviati, rilasciati dal 

Comune e altri enti preposti per le opere realizzate e da realizzare, quali saranno le opere 

previste che interesseranno la Frazione, il dato di realizzazione e di ultimazione e quale la 

destinazione del canone percepito dall'ente per la convenzione.”. Una interrogazione con 

risposta scritta, sullo stato delle perimetrazioni dei nuclei abusivi e della adozione del nuovo 

PRG e se corrisponde al vero la notizia che si vorrebbe nominare una assessora all'urbanistica, 

anch’essa non del territorio e nella specie l'architetto Cicerchia. Una interrogazione sulla 

questione dei residui passivi accertati: “Nel corso dell'ultimo Consiglio comunale è stato 

approvato il rendiconto 2021, considerato che nel corso della presentazione del deliberato 

relativo al rendiconto l'assessora di riferimento ha comunicato che le difficoltà nei pagamenti 

sono da iscriversi ad una evidente carenza di organico; rilevato che nel rendiconto 2021 sono 

stati evidenziati residui passivi accertati, quali dei residui passivi accertati non sono stati 

eseguiti solo a causa della carenza di organico, a quanto ammonta in conseguenza del 

precedente punto la liquidità presente al 31/12/2021 per l'emissione del relativo mandato di 

pagamento.”.- Questo è stato in riferimento alla diatriba che c'è stata nell'ultimo Consiglio 

comunale relativamente ai dipendenti perché appunto nel corso dell'ultimo Consiglio comunale 

il vicesindaco Paolo Gatta ha affermato che non è vero che i dipendenti scappano a gambe 

levate dal Comune di Rocca di Papa, quindi si interroga l'Amministrazione per sapere se è vero 

che da quando siedo a vario titolo interno della compagine amministrativa si sono succeduti, se 

non erro, nove  Segretari comunali, quattro responsabili di settore sono andati via a comando o 

comunque hanno scelto un'altra Amministrazione, una neo assunta si è dimessa e sono stati dati 

due N.O. per mobilità o comando a due risorse, adesso non ricordo. Se è vero che presso il 

Comando della Polizia Locale siano aumentate le assenze per malattia e se è vero che un 

responsabile di settore ha tentato di lasciare il Comune ma suo malgrado senza riuscirci. Se si 

intende analizzare con serietà questa situazione oppure se ritengano che va tutto bene. Una 

interrogazione sulla situazione della pozzanghera che ostruisce tutta l'intera carreggiata quando 

piove in via Maschio delle Faete di fronte al ristorante Rifugio di Annibale, per sapere se è 

intenzione dell'Amministrazione intervenire. Sulle interrogazioni ho finito, ci sono poi le 

mozioni. “Visto che via Frascati è la principale via di accesso a Rocca di Papa ed è densamente 

abitata, i marciapiedi della strada si trovano in condizioni rovinose e non possono essere 

percorsi agevolmente a piedi, peraltro come abbiamo già spesso denunciato senza che 

l'Amministrazione abbia mosso un dito, i marciapiedi sono utilizzati per parcheggiare vetture 

e non si riesce a capire come è possibile che a Rocca di Papa sia consentito alle macchine di 

parcheggiare sui marciapiedi senza ricevere multe, visto che per legge i marciapiedi sono 

riservati ai pedoni. Si propone quindi la mozione alla luce della legalità tanto decantata, si 

impegna la Giunta ad intervenire per ripristinare o costruire marciapiedi e comunque per  



 

evitare che le macchine vi parcheggino.” Un’altra mozione: “Premesso che questa 

Amministrazione ha favorito suo malgrado, comunque non ha impedito che Cotral Spa 

installasse una orribile rete su via Cavour in corrispondenza dei futuri binari della funicolare 

rovinando il bellissimo panorama che si vedeva dal tratto di strada in questione, nonostante le 

nostre denunce e le pesanti lamentele dei cittadini nulla è stato fatto a livello visivo per 

ripristinare lo stato dei luoghi, si promuova una deliberazione del Consiglio comunale per 

impegnare la Giunta ad eliminare la recinzione, ovvero, a sostituirla con strumenti rispettosi 

del decoro e dell'arredo urbano.” Poi c'è una mozione con cui ci facciamo carico di 

rappresentare all'Amministrazione formalmente quelle che sono le richieste dell'associazione 

commercianti per quanto riguarda la riduzione del canone Cup. “Visto che con la deliberazione 

n. 71/2021 sono state aumentate le tariffe del canone Cup, che tali aumenti appesantiscono la 

situazione dei commercianti di Rocca di Papa che rispetto al 2020 si trovano a fronteggiare 

costi elevati nonostante abbiano pesantemente pagato le conseguenze dell'esplosione nella 

casa comunale, del Covid e ora nostro malgrado per il conflitto Russo-Ucraino, e visto che 

l'associazione ha formulato una richiesta di riduzione del canone Cup del 2022 proponendo di 

coprire i minori incassi con la reintroduzione delle strisce blu, promuovono la deliberazione 

di Consiglio comunale per impegnare la Giunta ad intervenire e ridurre il canone Cup 2022 e 

dare respiro ai commercianti di Rocca di Papa.” Premesso che non ho ancora ritirato gli atti 

relativi al bilancio di previsione perché dovrò passare domani visto che non ce li mandate più 

via Pec, quindi non so se sono state previste le strisce blu all'interno del bilancio di previsione. 

Sono state previste? Se non sono state previste presentiamo la mozione per reintrodurle… 

Presidente Fondi B.:- Gli atti sono stati depositati e sono in deposito.- 

Croce A.:- Una mozione poi sui tagli dei boschi. “Premesso che i tagli dei boschi a cui abbiamo 

assistito durante la stagione silvana hanno colpito tutta la cittadinanza; premesso che il taglio 

del bosco non può rappresentare soltanto un modo per fare cassa dovendo altresì osservarsi 

attenzione verso quello che la natura ci regala, troppo spesso si vedono tra i nostri boschi delle 

vere e proprie autostrade fatte da mezzi pesanti, si promuove la deliberazione del Consiglio 

comunale per impegnare la Giunta a favorire l'inserimento nelle gare prodromiche al taglio 

del bosco di clausole che prevedano il divieto dell'uso di mezzi pesanti e/o cingolati e l'adozione 

da parte delle ditte di metodi di prelievo rispettosi della natura.” Ho finito.- 

Presidente Fondi B.:- Prima di passare al secondo punto all'O.d.g. La parola all'assessore De 

Santis, prego.- 

Ass. De Santis F.:- Buona sera a tutto il Consiglio comunale e ai cittadini che da casa ci seguono. 

Io penso che sia doveroso arrivati a questo punto del mandato, fare un intervento rispetto a  
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quello che purtroppo e dico purtroppo, si è costretti ad assistere quotidianamente e faccio 

riferimento purtroppo a delle situazioni spiacevoli che vanno a colpire non l'Amministrazione 

in quanto Amministrazione ma vanno a colpire le persone, perché secondo me molto spesso ci 

si dimentica il fatto che dietro ad una Amministrazione, dietro ad un gruppo politico che possa 

essere di maggioranza o di minoranza che dir si voglia, ci sono delle persone che hanno una 

storia, che hanno delle emozioni, che hanno anche delle sofferenze e quindi quando purtroppo 

dico io, ci si imbatte in vere e proprie illazioni in cui si dice che questa Amministrazione 

minaccia i commercianti, bisogna dal mio punto di vista e dal punto di vista di chiunque fa parte 

di questa Amministrazione perché chi siede qui è eletto democraticamente dai cittadini, non sta 

qui per caso nessuno di noi e quindi quando si fanno questo tipo di illazioni bisogna stare attenti 

perché noi abbiamo un ruolo importante lo dico a tutti, noi rappresentiamo una città e quello 

che noi diciamo per chi ci ascolta ha un peso, un peso importante, un peso specifico e quando 

si dice che una Amministrazione senza circostanziare i fatti, minaccia qualche persona dal mio 

punto di vista si sta facendo un incitamento all'odio verso questa Amministrazione. Potrei dirne 

tante però credo sempre che lo stile è un po' come il coraggio di Don Abbondio, chi non ce l'ha 

non può darselo secondo me e quindi purtroppo è un dato di fatto che vengono dette cose non 

vere, vengono dette cose non vere anche spesso sostanzialmente andando a denigrare le 

persone. Quello che volevo dire io in questa sede, visto che anche oggi arrivano lettere anonime 

al Comune facendo nomi e cognomi, di situazioni palesemente false e palesemente vergognose, 

e siccome è importante che il nostro ruolo venga rispettato anche in quanto persone, è 

importante dire le cose reali e informarsi perché io ho sentito anche dire che:-  gli assessori non 

mi ascoltano, non sentono le mie richieste...- Il mio telefono è lì, i telefoni degli altri assessori 

sono qui, io non ho ricevuto nessuna proposta e che lo sappiano anche i cittadini che da casa ci 

ascoltano, da un consigliere che ha fatto questo tipo di affermazioni. Mi è capitato di 

confrontarmi con altri consiglieri senza alcun tipo di difficoltà e penso sia capitato a tutti però 

anche questo vuol dire fare una cattiva informazione e dire ai cittadini cose non vere. Questo 

va detto perché altrimenti andiamo a scivolare in racconti fantasiosi di quello che succede. E’ 

stato detto sotto un post di un cittadino che l'assessore all'ambiente si lamenta di un altro suo 

compagno di Giunta, con un epiteto diciamo divertente e questo epiteto divertente, e qui c'è il 

bello, lo ritrovo dentro un post di un partito politico che ha sostenuto la candidatura a Sindaco, 

“Sinistra bene comune” mi sembra si chiami, che oltre a dire, ma questo esula da questo 

comportamento, cose anche queste fantasiose e ricche di illazioni anche lì, riporta quello stesso 

nome quindi vuol dire che il consigliere in questione anche in città dice cose non vere ai cittadini 

stessi e questo è grave dal mio punto di vista, così come è altrettanto grave dal mio punto di 

vista il fatto che continuamente, anche in queste ultime interrogazioni si parla di: - ho sentito 

dire, mi hanno detto che, qualche dipendente mi ha detto cosa, i consiglieri di maggioranza mi  



 

contattano per dirmi alcune cose…- però non si circostanzia mai il fatto, non si fanno mai i 

nomi, non si fa mai riferimento ad accaduti reali e non si fa mai riferimento a quello che secondo 

me dovrebbe essere il compito di una minoranza e io lo dissi in tempi non sospetti quando 

approvammo il bilancio di previsione lo scorso anno. Io dissi che, ricordavo benissimo perché 

ero presente, il confronto tra i candidati a Sindaco nel 2020, eravamo tutti molto bravi lì, a dire: 

- chi perderà non sarà per me… non farò un'opposizione, saremo solamente una minoranza, 

noi faremo delle proposte…- Ben venga, spesso ci sono queste attività però spesso si sono dette 

cose non vere così come è stato detto che il Comune di Rocca di Papa collabora con associazioni 

di Grottaferrata. Non è vero che il Comune di Rocca di Papa collabora con associazioni di 

Grottaferrata, è una bugia anche questa. Un'altra consigliera ha detto che il Comune di Rocca 

di Papa ha affidato il servizio all'interno del Test Event del mondiale ad un'associazione di 

Grottaferrata. Altra falsità e allora queste cose poi si sommano nel corso del tempo e portano 

ad un incitamento all'odio verso le persone. Io cammino a testa a Rocca di Papa e tutte le 

persone che sono dentro quest'aula e che fanno parte di questa Amministrazione, che minaccia 

i commercianti, che addirittura lo scorso anno abbiamo dovuto leggere e apprendere dai social 

che la minoranza non avrebbe partecipato all'inaugurazione del palazzo della legalità perché 

questa Amministrazione, non ricordo testualmente le parole ma sostanzialmente, operava nella 

illegalità, quindi dico io e il mio vuole essere un invito, non vuole essere un qualcosa di negativo 

anzi io lo dico sempre, prendo sempre il buono da parte degli interventi che ci sono stati, anche 

oggi e per quelli che ci saranno, però questo andava detto e va detto a chiare lettere che noi 

ricercheremo sempre la verità e risponderemo colpo su colpo a chi da oggi in poi ma anche fino 

ad oggi dice o afferma il falso.- 

Presidente Fondi B.:- Passiamo al successivo punto all'O.d.g..- 

 

 

 

Gli interventi integrali sono riportati nel verbale integrale della seduta pubblicato 

(https://youtu.be/fyDWGDBOToU) ai sensi dell’art. 15 ultimo capoverso del decreto del 

presidente del consiglio adottato in data 28/10/2020 ed integrato in data 24/11/2020. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/fyDWGDBOToU
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Il presente verbale viene così sottoscritto: 

 

 

   IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                  IL SEGRETARIO REGGENTE  

          f.to Bruno Fondi                           f.to Walter Gaudio 

  

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario reggente, visti gli atti d’ufficio 

 

ATTESTA 

 

In data odierna di aver inviato la presente deliberazione per la relativa pubblicazione all’Albo Pretorio del Comune  

 

 

Rocca di Papa, lì 15/06/2022                                                                                IL SEGRETARIO REGGENTE  

                                                                                                                       f.to Walter Gaudio 

 

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

La sottoscritta Sig.ra Francesca Fondi. incaricata per la pubblicazione certifica che copia della presente 

deliberazione viene pubblicata all'Albo Pretorio on line di questo Comune dal giorno 16/06/2022 per rimanervi 

quindici giorni consecutivi.    

 

Rocca di Papa, li 16/06/2022  

                                                                                                                          L’IMPIEGATO INCARICATO 

                                                                                                                    f.to Francesca Fondi    
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